## Bürgerverein Hahnerberg-Cronenfeld e.V.

- Auf dem Gelände an der Hauptstraße, auf dem früher der "Samba-Grill" stand, befindet sich ein Parkschild mit dem Zusatz: Nur für Bewohner von Vonkeln. Dieses Schild wurde aufgestellt, als die Straßenarbeiten in Vonkeln stattfanden. Man hat vergessen, es wieder zu entfernen. Das sollte (bald) geschehen.
- 2. Die Parkanlage "Am Trübsal" wird nachts von Jugendlichen aufgesucht, die dort Bier trinken, lärmen und vor kurzem auch eine Parkbank in Brand gesteckt haben. Sie ist total zerstört. Die Anwohner sind beunruhigt. Die Polizei soll auf deren Anruf hin nicht reagiert haben. Unser Bürgerverein schlägt vor, dass die zur Straße gepflanzten Sträucher entfernt werden, um den Jugendlichen den Sichtschutz zu nehmen. Die Fläche könnte eingesäht und mit Bodendeckern ausgestattet werden, damit der gute Anblick bleibt.
- 3. Vor dem Haus Görresweg 123 parkt ständig ein Kleinlastwagen, kurz hinter der Straßeneinfahrt von der Hahnerberger Straße aus. Kommt ein Fahrzeug aus Cronenberg und will in den Görresweg einbiegen, muss er diesem Fahrzeug ausweichen und gerät auf die Gegenfahrbahn im Görresweg. Es kann aber auch sein, dass das einbiegende Fahrzeug auf der Hahnerberger Straße halten muss. Dadurch sind Auffahrtunfälle nicht ausgeschlossen, vor allem in der Rushhour-Vor dem Görresweg 123 sollte ein absolutes Halteverbot eingerichtet werden.
- 4. Der Gehsteig vor der Gaststätte Kaisertreff, Hahnerberger Straße 260, 42349 Wuppertal, ist in keinem verkehrssicheren Zustand. Die Verwaltung wird gebeten, die Stolperkanten zu entfernen bzw. sich diesen Zustand einmal anzusehen.
- 5. An den Fußgängerüberwegen im Kreuzungsbereich der Hahnerberger Str./ Jägerhofstraße/ Küllenhahner Str.(Stadtsparkasse) muss die Fußgängersignalanlage erneut in der Mitte der Straße gedrückt werden. Es fehlen die entsprechenden Hinweisschilder, so dass vor allem ältere Mitbürger dort auf Grün warten, Grün nicht kommt und sie gehen oft bei Rot über den restlichen FGÜ. Es sollte kleine Hinweistafeln angebracht werden.
- 6. Von Elberfeld aus kommend sind in Höhe der Einfahrt Hipkendahl Pfeile auf der Fahrbahn aufgetragen worden, die die Geradeausfahrt vorschreiben. Die durchgezogene Mittellinie hat aber zusätzlich zwei Striche, die das Abbiegen genehmigen. Hier sollte in der Fahrbahnmarkierung Ordnung geschaffen werden.
- 7. Ausbau der Kreuzung Hahnerberger Straße / Theishahner Straße an der Shelltankstelle. Der Bürgerverein wünscht die Ampelregelung, wie sie früher war mit einer Vorampel auf der Hahnerberger Straße vor der Einfahrt in den Hipkendahl aus Richtung Cronenberg. Ferner von Küllenhahn kommend nicht nur die Linksabbiegespur für Busse in die Hahnerberger Straße, sondern auch für Pkws.
- a) Die Vorampel für den Hipkendahl würde auch das Rechtsabbiegen ermöglichen.
- b) Es würde auch das Linksabbiegen in den Hipkendahl von Elberfeld aus kommend ermöglichen, denn die Abbieger müssen sonst irgendwo auf der Hahnerberger Straße wenden, was zu Unfällen führen kann. Auch könnten die Pkws, die aus der Shelltankstelle in Richtung Elberfeld fahren, so gefahrloser abbiegen, was heute verkehrswidrig erfolgt und Unfallgefahren heraufbeschwört.
- c) Die Busspur auf der Theishahner Straße sollte für die in Richtung Elberfeld fahrenden Pkws auch für sie gelten, denn die fahren sonst nach rechts in die Hahnerberger Straße und wenden in irgendeiner Firmeneinfahrt. In der Rushhour kann das zu Verkehrsunfällen führen, die leicht zu verhindern wären.